



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No.13
令和6年12月13日

12月に入り、朝晩はぐっと冷え込むようになりました。登校時には、ポケットに手を入れている子供たちを多く見かけます。万が一、転んだときに危険ですので、ポケットから手を出して歩くよう声をかけています。手袋をすると、元気よく歩くことができますので、ご準備いただくようお願いいたします。



誰もが頑張りぬいた 持久走記録会

11月27日の学校公開日にあわせて、持久走記録会を実施しました。走る距離は、低学年は800m、中学年は1000m、高学年は1200m。今回から順位による表彰をなくし、一人一人の目標記録を決めて走る記録会としました。10月末からは、体育の授業の他に火曜日と木曜日の業間休みに練習を行い、子供たちは自分の目標に向けて努力してきました。設定した目標タイムやその到達度はそれぞれ違いましたが、大切なのは諦めずに最後まで自分自身の全力を尽くすことができたかどうかです。がんばった子供たち全員に拍手を贈りたいと思います。保護者の皆様、たくさんの応援ありがとうございました。子供たちのがんばる力になりました。



12月6日 学校公開日

12月6日、5校時目の授業を公開いたしました。たくさんの保護者の方にお越しいただき感謝申し上げます。学校公開日に合わせ、校内作品展も開催しておりましたので、子供たちの書写や絵画、立体作品などもご覧いただけたことと思います。

また、同日には学校運営協議会も開催し、協議委員の皆様にも授業参観をしていただきました。協議委員の皆様からは、「子供たちが生き生きと活動しているのがいいですね」などの感想をいただきました。また、その後の運営協議会では、今後、地域と学校とが協力してどんな活動をしていくことが大切かを熱心に話し合いました。



お子さんは危険にさらされていませんか？SNSの現状把握と対策が必要です！

SNSやインターネット上のトラブルは、大変身近なことになっています。保護者や教師が知らないだけで、SNSで知り合った人と連絡を取り合っていたり、危険なサイトを見ていたり、送ってはいけない画像を送ってしまったりするなど、知らないうちに触法行為になってしまう状況も増えてきているそうです。

折にふれ、学校でも話はしていますが、スマホやゲームの使い方についてはご家庭の協力が必須です。冬休みを迎えるこの時期にぜひ、使い方について、見直しをお願いいたします。

- ① 家族でルールをつくる。→守れるルールを作ることが大切。責任は保護者にあります。
- ② 分からないことは訊く、調べる、相談する。→子供は使い方は分かるがトラブルの対応は知らない。
- ③ 保護者が手本となる使い方を示す。→子供に守らせる以上大人も使用時間など使い方に気をつける。